



Regionaljournal Steiermark



## Bagger in Seckau in Brand geraten

Zu einem Brand kam es am Dienstag in der Gemeinde Seckau. Aus bisher nicht geklärten Umständen brach bei einem in einer Hütte abgestellten Bagger gegen 16:30 Uhr ein Feuer aus.

Die Feuerwehren Seckau, Kobenz, Bischoffeld und Knittelfeld standen mit 70 Kräften im Einsatz.

Während die Feuerwehrmänner unter schwerem Atemschutz versuchten den in Vollbrand stehenden Bagger zu löschen wurde versucht, die angrenzenden Nebengebäude zu schützen, schildert Einsatzleiterin Hauptbrandinspektorin Michelle Pregetter von der Feuerwehr Seckau.

